

# Koptu Erli Bersama Warga Gotong-royong Bangun Jalan Di Desa Hinas Kiri

**Maskuri - HST.INDONESIASATU.ID**

Oct 19, 2023 - 09:42



*Koptu Erli Bersama Warga Gotong-royong Bangun Jalan Di Desa Hinas Kiri*

BARABAI - Babinsa Desa Hinas Kiri, Koptu Erli Sepriyanto bersama warga gotong-royong membangun jalan menggunakan paving block di Desa Hinas Kiri, Kabupaten Hulu Sungai Tengah. Kamis (19/10/2023).

Pantauan di Lokasi, terlihat jelas kekompakan gotong-royong saling bantu-

membantu antara Babinsa dengan warga setempat dalam pemasangan paving block untuk jalan desa.

Koptu Erli mengatakan pembuatan jalan menggunakan paving ini untuk membantu warga sehingga saat musim hujan, jalan tidak lagi becek dan memudahkan mobilisasi warga.

"Sifatnya gotong-royong. Intinya tidak hanya sebatas mengerjakan jalan tapi meningkatkan kebersamaan warga di Desa," jelasnya.



Koptu Erli mengatakan kegiatan seperti ini sudah biasa dilakukan oleh warga desa binaan, mereka terbiasa saling membantu, bersama-sama kerja bakti untuk kepentingan bersama.

"Kami Babinsa ikut terjun langsung ke lapangan bersama warga untuk gotong-royong pemasangan paving block ini, sebagai wujud kemanunggalan TNI dengan rakyat dan diharapkan pengerjaan paving jalan ini cepat selesai dan dapat digunakan warga untuk beraktivitas sehari-hari," jelasnya.

Erli mengatakan hasil pemasangan paving block ini nantinya dapat dirasakan oleh semua warga yang menggunakan jalan ini.

"Semoga dengan perbaikan jalan desa ini perekonomian masyarakat Desa bisa semakin maju," jelasnya.

Sementara itu Danramil 1002-01/Batang Alai Selatan Kapten Inf Moh. Alip Suroso menyampaikan bahwa gotong royong ini merupakan warisan nenek moyang yang harus tetap dilestarikan sampai kapanpun,"ucapnya

Lebih lanjut Kopten Inf Moh. Alip Suroso mengatakan kegiatan seperti ini

menunjukkan keterlibatan positif TNI dalam pembangunan masyarakat setempat dan juga dapat memperkuat hubungan antara TNI dan masyarakat desa. Gotong royong adalah salah satu aspek penting dari budaya Indonesia yang mendorong kerja sama dan kebersamaan dalam mencapai tujuan bersama."pungkasnya.(pendim1002).